

2025年6月30日

報道関係者各位

グローリー株式会社

国際通貨協会主催の「Best Cash Visibility & Collaboration Program or Initiative」賞を受賞

～ 紙幣流通の可視化に取り組む国際プロジェクトが高く評価 ～

グローリー株式会社（本社：兵庫県姫路市、代表取締役社長：原田 明浩、以下「グローリー」）は、紙幣シリアルナンバー読み取り技術を活用したプロジェクトが、国際通貨協会（IACA）主催の「2025 Excellence in Currency Awards」において、「Best Cash Visibility & Collaboration Program or Initiative」賞を受賞したことを発表いたします。

同賞は、流通紙幣の可視化を目指す取り組みが対象となります。社会の中で紙幣が円滑かつ効率的に流通することで、過剰な輸送や保管を避けることができるため、環境負荷の軽減につながります。

この度受賞したプロジェクトは、銀行支店や小売店などに設置された紙幣処理機を通じて取得した紙幣のシリアルナンバーを、クラウド経由で収集・分析し、紙幣循環の最適化や不正排除に貢献できるものです。

評価されたポイント

- ・紙幣のシリアルナンバーを正確に読み取る高い技術力を確立するとともに、IoT やクラウドを活用し、流通紙幣の流れを可視化する仕組みを構築およびその実用性を実証した点。
- ・紙幣のシリアルナンバーを読み取り、管理することで、現金集中処理センターにおいて生産性の大幅な向上ができた点。
- ・複数の国や関係機関と連携し、業界の垣根を超えたアプローチでプロジェクトを推進した点。

これらの点が評価され、今回の受賞に繋がりました。

グローリーは、今後も認識・識別技術の応用とグローバルな協同を通じて、さまざまな業界のニーズに応えるソリューションを提供し続けてまいります。

【参考リンク】

- ・ IACA オフィシャルサイト（プロジェクト概要）

<https://currencyaffairs.org/document/serial-number-reading-snr-series-of-projects-providing-cash-visibility-for-more-efficiencies/>

- ・ IACA オフィシャルサイト（受賞発表）

<https://currencyaffairs.org/winners-announced-for-iacas-excellence-in-currency-awards/>

【報道機関からのお問い合わせ先】

グローリー株式会社

経営戦略本部 コーポレートコミュニケーション部 広報グループ

電話 (079) 294-6317